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FEDERICO PIZZAROTTI 
alla cerimonia di inaugurazione dell’anno accademico 
Università di Parma 
 
 
“Buongiorno a tutti, 
rivolgo un saluto cordiale e sincero a tutti gli studenti presenti, alle autorità civili e religiose, al Magnifico 
Rettore e al nostro presidente della Repubblica Sergio Mattarella, che ci onora e gratifica della presenza 
presso l’Università di Parma, una delle più antiche d’Italia e del mondo. Molto presto Parma diventerà 
Capitale Italiana della Cultura e avrà l’onore, ancora una volta, di abbracciare e salutare il presidente della 
Repubblica nel momento di apertura dell’anno. 
Rivolgo a tutti, a nome della città di Parma e dei parmigiani, un augurio di buon lavoro: che quest’anno 
Accademico possa portare buoni frutti all’Università di Parma e ai suoi studenti, nel segno della 
produttività, dello studio, della ricerca del sapere, della conoscenza, della crescita individuale e collettiva, 
dell’intelligenza e soprattutto della sostenibilità, una parola che ritengo necessaria in ogni ambito della vita 
e della società. 
 
Grazie a tutti e buon lavoro”.  
 
 
 
 
Parma, 29 novembre 2019 
 


